



5 Pièces

170 m²

Réf. 377

640 000 €

Le Muy

Maison à vendre (83490)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Extender Immobilier présente une très belle propriété sur une parcelle de 4200m2 plate magnifiquement complantée avec de nombreuses dépendances dans un quartier résidentiel du Muy très proche des Golfs de Saint Andreol et de la Motte. Très bel environnement sans aucune nuisance avec un volet paysager de qualité. La villa principale de 142m2 est composée d'un double séjour salon avec cheminée et mezzanine, une cuisine équipée indépendante neuve, deux chambres en rdc avec placard dont la chambre parentale, une salle de bains, un wc, puis en mezzanine une suite avec chambre salle d'eau, un salon ...

Extender Immobilier presents a very beautiful property on a plot of 4200m2 flat, beautifully planted with numerous outbuildings in a residential area of Le Muy very close to the Golf courses of Saint Andreol and La Motte. Very beautiful environment without any nuisance with a quality landscaped area. The main villa of 142m2 is composed of a double living room with fireplace and mezzanine, a new independent fitted kitchen, two bedrooms on the ground floor with closet including the master bedroom, a bathroom, a toilet, then on the mezzanine a suite with bedroom, shower room, a reading room and ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André Bouis - 83920 LA MOTTE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

